

Neue Kantorin für den Bereich Lenzen

27.09.2017 von Rilana Gericke



Ich freue mich sehr seit dem 1. August als Kantorin an der St.-Katharinen Kirche in Lenzen, aber auch in Westprignitz und Karstädt-Land zu arbeiten. Mein Name ist Oana Maria Bran und ursprünglich komme ich aus Rumänien. Dort habe ich mich schon früher viel mit Musik beschäftigt, habe in Klausenburg Klavier, Orgel und Cembalo studiert und habe als Organisten Assistentin und als Klavierlehrerin und Korrepetitorin gearbeitet. Dann entschied ich Kirchenmusik zu studieren und bin ich nach Deutschland gekommen. Gearbeitet habe ich bis 31.7.2017 auf einer Stelle für die Förderung des Nachwuchses im Kirchenkreis Grafschaft Schaumburg.

Sowohl mein privates Leben, als auch mein beruflicher Werdegang sind sehr stark von der Musik, besonders von der Orgelmusik geprägt. Gute, sinnvolle (im wahren Sinne des Wortes: Sinn volle) Musik zu machen, nette Leute kennen zu lernen, der Mut unkonventionelle Sachen auszuprobieren aber auch einfach die schönen Momente zu genießen, sind Sachen die mir in meinen Beruf sehr wichtig sind. In Betracht meiner Arbeit in der Prignitz, bin ich schon längst von der Warmherzigkeit der Menschen und dessen sehr unterschiedlichen Begabungen berührt worden. Ich freue mich sehr, bald mittendrin, zwischen diesen lieben Menschen wohnen und arbeiten zu dürfen.

Einen besonderen Respekt habe ich für das hohe Engagement welches mit der Sanierung der Katharinenkirche und der Restaurierung der schönen Orgel verbunden sind. Vielleicht spüren Sie das schon, ich habe mich in die Scherer/Schnitger/Scholtze Orgel verliebt... und freue mich über jede (n), die/der Lust hat, das Orgelspiel zu erlernen. Ich kann Ihnen versprechen, es gibt wenige Sachen auf der Welt die schöner sind...

Nur Singen ist vielleicht genau so schön, am allerbesten aber probieren Sie es selber aus – besuchen Sie unsere Chorproben – und Sie werden bestimmt feststellen, dass wir nicht nur wissen wie man singt, aber vor allem wie man Spaß hat. Egal ob im Chor oder auf der Orgelepore, Langeweile gibt es bei uns nicht.

Auf ein Treffen nach dem Gottesdienst, bei der Chorprobe, bei einer Orgelunterricht-Schnupperstunde oder nach einem Konzert freue ich mich sehr,

Ihre Oana Maria Bran

Einen Kommentar schreiben